



害虫が家や健康を守るために真剣な会社
(株)新潟米山製品便り

365日、24時間稼動中
(1) 着信OK!!
TEL 025-283-6333
FAX 025-283-8345
フリーコール 0120-642430

新烏米山藥品 檢索

ネズミを物理的に駆除する上で
私共が使用する武器は、捕獲ネット
や捕獲カゴになります。先日、お客様の
所に仕掛けた捕獲カゴになんと…
「カニ」が入っていました!! 私は驚いて
なり。家に連れて帰り食育しております。(星)

雨の降りしき梅雨を明け暑い日が
続いたと感える「全国的な大雨」
暑さに己身体が慣れて来たと
思ふる。この先の自然環境は
どうなるのぞ? 口元も爆盛
しうたし……戦争による場合などアーニー

今年は梅雨時期が無かったせいか
虫全般に非常に少ない傾向です。
おかげでハチの巣も少々簡単に駆除
出来ます。このまま少ない年になるといい
のですが、大雨が降りそつて怖いでお
いい夏になるといいですね。伏見

先日、あるお客様宅のシロアリ駆除を実施致しました。初回の食害が特にひどく、巣をばぐると何十いるわいるわ、その数数百匹以上さかに見えていましたが、気持ちが悪くなりました。シロアリ恐ろべし!! 高野

毎日暑いですね。毎年夏になると
床下で酸欠を起こすので、今年は
床下に入る前に塩分チャージを
食べる、首に保冷剤を巻くなど
対策をとります。今のところ
大丈夫です！ 大久保

最近 様々なお客様から、次のように
わたくしに依頼を頂きます。
次にどちらん、コウモリや様々な
昆虫等など、仕事の幅が年々
広がっています。日々、
勉強せらるります。玉木

早くして入社してから一年が
経りました。初心忘るべからずと言
う所が、勉強することから過ぎて
またまた仕事に慣れません。
元気張ります。

An illustration featuring a traditional Japanese building complex with multiple gabled roofs in the background. In the foreground, a person wearing a dark cap and a patterned jacket is looking towards the right. The overall style is artistic and somewhat abstract.

先日、初めて「セルフレジ」を体験しました
案の定、さじまごして店員さんに助け
られました(笑)
なんでも便利にやって行く世の中。
いろんな物にチャレンジしていく
生きていけませ~ん♪ 中川

今年は6月から暑かったせいか、例年より八千馬匹余のこ依頼を早くいただきます。早い分だけ巢は小さいようですが、やはり危険です。
無理をせず、お気軽にこ連絡ください

(全国で10万人) るってきています? 内容は分かりませんが…油断(しょがく)でないと、変異(へんい)する物(もの)でしょうか? それとショッピングの時は、安倍元首相の銃撃事件です。日本で、尊後(そんご)でも「な」の「に」と「ニース」と**英語(えいご)**までネ!! 何(なん)が(あ)ても、おかしくない時代(じだい)なんですね!! 自分の身(み)は自分で守(まつ)ねては、最近(さいきん)になっ? ようやく各(かく)メーカーを動き(うご)き出して来ました。この2年(2ねん)ほとんどが、リモート&DM営業(えいぎょう)のやり取りでした。或るメーカーは、ゴキブリスプレー6個(こく)当り4個(よつ)が

交換があるとか、惣菜やパンコーナに置くだけで虫が逃避する物や、ハビシや小動物が逃避する物まで、PRに来ました。それに値上がりしきりと土産に置いて行きました。丸い土俵から何を学ぶか。畠山義吉の負けでありますから一年ほどすると兄弟3F5に勝てるようになります。自分で自信が付くのを感じた。入力二年目で全勝優勝(三段目)、心身両面でしぐさ

が激しく、手に叩きつけられたり引きずり回されたり等と失敗になると水にかかられたり…やがて加えて
毎日10回以上金砲2000回のルーチンがあり(後は役立た)やり直すしかなかった。何で「俺だけ」
最初から稽古が好きな力士はない、相撲は一番一秒がすべて一番で勝るとも敗るともない。なので
稽古を大事にすることがどうか!!最初から稽古大切には分かりません。毎日の積み重ねる事が大事だと少し
ずつ体で覚えていくのです。だからそれはハヤキノ言う言葉を夢だとか目標下とか言うけれど
そんう物ではないよ!毎日同じ事の繰り返しよ。先は根気てしまふ努力で何でも負けな精神が勝つ

飲食と季節到来！

アルコールと肝臓

○肝臓が発するSOSサインは？

肝臓は『沈黙の臓器』といわれるよう、病気の初期段階では症状がほとんどでないのが特徴です。肝臓は生命の維持に関わる役割をもっていますから、非常にタフにできているのです。

また脳や心臓の細胞はいったん損なわれると修復されませんが、肝臓はアルコール等で一部が破壊されても、すぐに修復する作用を持っています。

そのため、症状が出た時には、症状が進んでいることもあります。しかし、疲労感や食欲不振、おなかが張るなどのSOSサインがでることも多いので自分でチェックする習慣をつけましょう。

〈肝臓からのSOSサイン〉

◎右の腹部が重苦しい



◎おなかが張る



◎食欲不振 吐き気



◎疲れやすい



◎目覚めが悪い



◎月経不順



◎爪が白くにごる
縦じわが入る
扁平になる



◎体がかゆい



◎急にお酒が弱くなる



◎かぜに似た症状
(発熱・寒け・のどや
関節の痛み)



〈肝臓病が進行すると起こりやすい症状〉

◎男性は乳房が膨らむ



◎便が白っぽい



◎おしっこが茶色



◎白目が黄色くなる



◎皮膚に赤い斑点が出る



◎手のひらが赤くなる



当店は力キ肉エキスの

バランススターWZ を推薦します！

